Accueil > Actu > Société



À la recherche d'un parent dans la longue liste des mobilisés sallois.

SOCIÉTÉ

La section Patrimoine de Salles-d'Aude expose

La section Patrimoine de la Bonne Entente salloise a organisé une exposition afin de commémorer le centenaire de l'Armistice de la Guerre de 14-18 les samedi 10 et dimanche 11 novembre. Plus de 200 visiteurs se sont déplacés pour découvrir les documents affichés reprenant chronologiquement le récit de cette Grande Guerre qui a tué 1,7 million de soldats et de civils. Les Anciens combattants qui participaient à leur repas annuel tout à côté, se sont montrés intéressés, au même titre que les écoliers de Salles-d'Aude et de Fleury, élèves de CM1 et CM2 qui ont été reçus vendredi et lundi. Ils se sont montrés très curieux et ont posé beaucoup de questions. Un film retraçant cette période relatait le quotidien et l'enfer vécus par tous les soldats. Dans cette commémoration, les "Poilus" sallois n'ont pas été oubliés. La carte matérialisant les lieux où 59 d'entre eux sont tombés a été particulièrement étudiée. La liste des 385 hommes qui ont reçu leur ordre de mobilisation au village, parmi lesquels 259 natifs de Salles, rappelait à quel point notre village a payé un lourd tribut. Nous félicitons la section Patrimoine pour le long et minutieux travail de recherche et de présentation afin de retracer cette tragique période de notre histoire à tous.